Dein Pfand fürs Klima!



Neu im Atrium: Unsere XXL-Pfandsammelstelle.

Die Idee zu diesem Projekt hatten Schülerinnen der Klassen 9a und 9b. Im GLOBE – Unterricht haben sie dann an der Umsetzung gearbeitet und mittlerweile steht die große grüne Dose im Atrium.

Nachdem uns aufgefallen ist, dass viel zu viele Pfandflaschen achtlos auf dem Schulhof liegen gelassen oder in den Restmüll geworfen werden, bieten wir mit der Sammelstelle eine einfache Möglichkeit etwas Gutes damit zu tun. Ein Teil des Geldes bekommt das One World Project (Schwerpunkt Südafrika) unserer Schule. Der andere Teil geht an den WWF ("Worldwide Fund for Nature"), die damit Klimaschutz-Projekte, wie etwa die Rettung des Regenwaldes in Südamerika, finanzieren.



Jonah aus der 5c wirft die erste Plastikflasche in den Sammelbehälter.

Eine gute Alternative zu
Einweg- und Mehrwegflaschen
sind unsere
umweltfreundlichen
Wasserflaschen mit GyRaLogo, die man derzeit in der
Mensa kaufen kann. Diese
können in der Mensa und bald
auch im Atrium immer wieder
kostenlos mit Wasser befüllt
werden.

